

Vice Champions du Monde Rugby à toucher à 5



Félicitations à l'équipe de Rugby de l'AS du collège (Filomène M, Léa V, Léane B, Lana G, Romain T, Maël P, Léon V, Léo C, Romain et Antoine D) qui a participé le Mercredi 20 Septembre à Cahors au "Championnat du Monde" de rugby à toucher à 5.

Notre équipe représentait le Portugal, après un bon trajet en bus avec le collège de Bretenoux et un bon échauffement. Nous avons attaqué les matchs de poule (H), l'équipe du Capitaine Romain Taule a gagné son premier match 5-1 contre l'Afrique du Sud (Collège Sainte-Hélène Gramat). Puis, elle a enchaîné avec un match nul 4-4 en encaissant un dernier essai à la dernière action alors que nous étions devant au score contre la Roumanie (Collège Masbou de Figeac).

Après la pause du midi pour reprendre des forces et attaquer les phases finales, nous avons joué le 1/8ème de finale contre la Nouvelle-Zélande, victoire 6-1, puis le ¼ de finale, un match beaucoup plus serré contre l'Australie (Collège Olivier de Magny Cahors), victoire 5-4.

Nous sommes dans le dernier carré !!

En ½ finale nous affrontons la Géorgie (Collège de Bretenoux), là aussi se fut un match très engagé et serré que nous gagnons 5-4. Nous sommes en FINALE !!!

Le stress monte dans l'équipe, la fatigue commence à se faire sentir parmi nos joueurs avec cette chaleur d'été. Nous allons affronté la Roumanie, et oui encore eux... En espérant qu'on aura appris des erreurs du matin. Le match commence super bien par un essai de Maël (notre meilleur marqueur du tournoi), puis nous nous faisons surprendre sur une aile 1-1, après de belles actions c'est la mi-temps 3-2 pour La Roumanie... Rien n'est perdu on tient les adversaires le match va se jouer sur un détail ! Après la pause nous revenons à égalité et même nous passons devant 4-3, il ne reste plus grand chose à jouer, mais la fatigue et l'enjeu du match nous font faire des petites erreurs... Une finale se joue toujours sur des détails, sur une dernière action La Roumanie nous déborde sur l'aile et marque ! Malgré un bon match, notre équipe s'incline sur le gong...5-4. Nos joueuses et joueurs sont déçues mais peuvent être fiers d'eux. Nous sommes Vice Champions.

Félicitations encore à toute l'équipe pour son beau parcours ! Et à l'UNSS Départementale pour l'organisation de cette événement.

